

# Wüstenrot & Württembergische Gruppe

**gumpo**<sup>®</sup>  
büro  
möbel



Die Wüstenrot & Württembergische ist eine bedeutende Finanzdienstleistungsgruppe, die aus den Traditionsunternehmen Wüstenrot und Württembergische entstanden ist. Um erstmals in ihrer Unternehmensgeschichte einen gemeinsamen, zentralen Standort zu haben, ist in Ludwigsburg nach dem Entwurf des renommierten Architekturbüros Ortner & Ortner Baukunst ein modernes Gebäudeensemble entstanden: Sieben Hofhäuser gruppieren sich um einen Campus, in dem alle gemeinschaftlichen Einrichtungen integriert sind. Restaurants und Cafés, Sport- und Freizeiteinrichtungen sowie Tagungs- und Schulungsräume sind auf kürzestem Weg zu erreichen.

Wüstenrot & Württembergische is a major financial services provider which developed out of the traditional companies Wüstenrot and Württembergische. A modern building ensemble designed by the well-known architects Ortner & Ortner Baukunst was created in Ludwigsburg and is now the first common central business location in the company's history: Seven courtyard houses form a group round a campus in which the complete common facilities are integrated. Restaurants and cafés, sport and leisure facilities as well as conference and training rooms can be reached by the shortest path.







Die Mitarbeiter der W&W arbeiten in offenen Büros, die eine direktere Kommunikation und einen schnelleren Austausch fördern sollen. Deshalb wurden auf allen Ebenen Besprechungszonen und informelle Treffpunkte in die Bürolandschaft integriert.

The employees of W&W are working in open offices that facilitate direct communication and a fast exchange of information. Therefore, all levels of the office environment were fitted with conference zones and informal meeting points.



Die Arbeitsplätze selbst sind zu Arbeitsinseln gruppiert, an denen bis zu vier Personen Platz finden. Eine visuelle und akustische Abschirmung erfolgt in erster Linie durch die an den Tischen befestigten Wände.

The workplaces themselves form clusters providing enough space for up to four employees. The aim of visual and acoustic shielding is primarily reached by panels which are attached to the tables.





gumpo hat für die W&W eigene Lösungen entwickelt: So wurde bei den motorisch höhenverstellbaren Tischen eine andere Unterkonstruktion verwendet, die sich formal aber an contec orientiert.

gumpo developed customised solutions for W&W: The motor-driven and height-adjustable tables are fitted with a different substructure which is comparable in shape with contec.







Die hier verwendeten Tische basieren auf contec, nur Ausleger und Gestellfarbe wurden speziell für das Projekt angepasst.

The tables shown above are based on the contec design, foot extensions and frame colours, however, were specifically designed to match with the project requirements.

Für Aufgaben und Tätigkeiten, die Konzentration und Ruhe erfordern, können sich die Mitarbeiter in Einzelbüros zurückziehen, die von jedem in Anspruch genommen werden können.

For tasks and activities which require concentration and quietness, the employees can move to individual offices which are open to everybody.







Sonderausführung für die W&W:  
Schiebetürenschränke mit  
durchgehender Aluminiumgriffleiste

Special design for W&W:  
Sliding door cabinet with  
continuous aluminium grip rail

Den Mitarbeitern stehen Wertfachschränke zur Verfügung, die mit der Personalkarte gesperrt und geöffnet werden können.

Valuables lockers that may be locked and opened using the personnel card are at the employees' disposal.







gumpo GmbH & Co. KG  
Gobener Weg 27  
D-84130 Dingolfing

Tel. +49 (0) 8731 706 000  
Fax +49 (0) 8731 706 099  
[www.gumpo.de](http://www.gumpo.de)

